

## Viele Spenden für Stadt und Bürgerstiftung

WEHR (vep). Als nicht alltäglich bezeichnete Bürgermeister Michael Thater die Summe an Spenden, die der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung annehmen konnte. Für verschiedene städtische Einrichtungen wurden insgesamt 14 500 Euro gespendet. Die größten Einzelspenden kamen vom Förderverein des Hallenbads für eine neue Unterwasserbeleuchtung und von der Sparkasse Hochrhein für die Stadtjugendpflege. Verwendet wird dieses Geld für das Street-Soccer-Projekt des Jugendforums. Auch die Bürgerstiftung der Stadt Wehr kann sich freuen, sie erhält Geld- und Sachspenden in Höhe von 5400 Euro.

Autor: vep

---